



# Gay Sport Basel

GSB

Postfach 467

4021 Basel

PC: 40-36933-0

Basel; den 16. April 1994

Liebe Frauen,

mit Interesse und Bedauern haben wir "Eure Geschichte" via Presse und Fernsehen verfolgt.

Wir sind die Volleyballerinnen des lesbisch/schwulen Sportvereins "Gay Sport Basel". Seit fünf Jahren spielen wir zusammen. Schon mehrmals nahmen wir an regionalen Plausch-Turnieren und Meisterschaften teil und hatten zum Glück bis jetzt noch nie offene Diskriminierung verspürt. (Unsere vereinsinterne Situation ist zudem um vieles einfacher, da unser Vorstand ausschliesslich aus Lesben und Schwulen zusammengesetzt ist...)

Die Lesben unter Euch haben gegen eine doppelte Diskriminierung anzukämpfen: einerseits als Frauen in der Männerdomäne Fussball und andererseits als Lesben in der Hetero-Welt.

Dass Ihr Euch öffentlich gegen die Anschuldigungen dieses frauenfeindlichen und feigen Vorstandes wehrt, finden wir mutig. Unter diesen Umständen einen so guten Zusammenhalt bewahren zu können, ist nicht einfach - wir gratulieren Euch herzlich dazu!

Wir wünschen Euch, dass die öffentlichen Diskussionen keine weiteren Verletzungen nach sich ziehen. Wer weiss, vielleicht verringert sich die Engstirnigkeit und Intoleranz einiger DurchschnittsbürgerInnen...

Hoffentlich entsteht für Euch eine gute Lösung!

Mit vielen solidarischen und freundschaftlichen Grüßen